



10 de diciembre de 2021

Estimado personal, estudiantes, familias y comunidad del Distrito Escolar Unificado de Inglewood (IUSD):

En nuestro compromiso continuo de servir a nuestra comunidad y brindar información actualizada, tenemos algunas actualizaciones importantes en el mensaje de esta semana.

### **Reunión de la Junta de Educación del 15 de diciembre de 2021**

Nuestra próxima reunión virtual de la Junta de Educación de IUSD está programada para el miércoles, 15 de diciembre de 2021 a las 5:00 p.m. Únase a esta reunión anual de organización, en la que se llevará a cabo la elección de funcionarios, nombrando un presidente, un vicepresidente y un secretario de la Junta. Además, proporcionaremos una presentación con respecto a nuestro primer informe interino, que es una actualización de los pronósticos de ingresos y gastos actuales de nuestro distrito para el año fiscal, así como una proyección de los dos años fiscales posteriores. También proporcionaremos una actualización de nuestro Comité de Consolidación / Cierre Escolar. Haga clic [aquí](#) para acceder a la información de la transmisión en vivo y unirse a nuestra reunión de la Junta.



### **Campaña de Asistencia**

La asistencia de los estudiantes es una prioridad principal en IUSD. Con el fin de apoyar la asistencia de nuestros estudiantes, nos complace anunciar el lanzamiento de la Campaña de Asistencia de IUSD, "¡Sleigh the Day, Come to School Every Day!" en celebración del 75° día de clases. Cada día que su hijo esté presente del 13 al 17 de diciembre, será elegible para participar en una rifa para tener la oportunidad de ganar un premio. Todos los días de esa semana, un estudiante de cada escuela será elegible para ganar un premio, que incluye tabletas, airpods y más. Además, estamos celebrando con una "Semana del espíritu festivo" con eventos divertidos para nuestros estudiantes. Para ver el volante "Semana del espíritu festivo", haga clic [aquí](#).

### **Concejal Alex Padilla Novena Colecta Anual de Juguetes y Alimentos**

#### **Enlatados**

El concejal de la ciudad de Inglewood, Alex Padilla, será el anfitrión de la novena colecta anual de juguetes y alimentos enlatados el sábado, 11 de diciembre de 2021 de 10:00 a.m. a 2:00 p.m. en el Centro Comunitario del Distrito 2 ubicado en 1201 N. La Tijera Blvd., Inglewood, CA 90302. Se están recolectando juguetes nuevos sin envolver y productos enlatados donde todas las donaciones irán a familias y organizaciones locales necesitadas. Para obtener más información, llame a Ramon Quiñones (310) 412-8601 o envíe un correo electrónico a [rquinones@cityofinglewood.org](mailto:rquinones@cityofinglewood.org).

#### **Becas de El Camino College**

¡Cada año, los estudiantes de El Camino College reciben más de 550 becas, muchas de las cuales cubren el costo total de matrícula, cuotas y libros de texto! Las becas se otorgan para apoyar las necesidades financieras, así como para reconocer los logros académicos, el liderazgo y el servicio comunitario, y más. Si está inscrito actualmente, tiene un GPA de 2.0 o mejor y ha completado, o está en proceso de completar un mínimo de seis unidades de crédito calificadas en ECC, ¡es elegible para postularse! La fecha límite para enviar una solicitud es el 19 de diciembre de 2021. Haga clic [aquí](#) para acceder a la Solicitud de becas en línea de El Camino College Foundation y detalles adicionales sobre cómo presentar la solicitud y consejos para solicitar becas. Para obtener información adicional, llame a la Oficina de Becas de ECC al (310) 660-6541 o envíe un correo electrónico a [Scholarship@elcamino.edu](mailto:Scholarship@elcamino.edu).

#### **Familias de IUSD Conectadas**

La página de recursos desarrollada en colaboración entre el personal del IUSD y South Bay Families, IUSD Families Connected, está diseñada para proporcionar a los estudiantes, familias y comunidad de Inglewood con materiales educativos que apoyen aún más a nuestra comunidad a través del empoderamiento a nuestros jóvenes para prosperar y permanecer en un camino de bienestar saludable. Algunos de los temas de bienestar juvenil incluyen:

- [Manejo de los desafíos de salud mental](#)

- [Desarrollando relaciones saludables](#)
- [El chat para padres de Families Connected](#)
- [Calendario de eventos virtuales](#)
- [Recurso para personas sin hogar](#)
- [Centro virtual para adolescentes](#)

Para obtener más información sobre las Familias Conectadas de IUSD, incluyendo como suscribirse al boletín y acceder a más contenido informativo, haga clic [aquí](#).

#### **Actualización sobre COVID-19**

Nuestro distrito recientemente hizo la transición de nuestro proveedor de pruebas semanales en el sitio a Vital Healthcare, quien comenzó a proporcionar pruebas de COVID-19 para atletismo y clínicas para el distrito en marzo de 2021. Si aún no se ha registrado en Vital Healthcare para COVID-19 pruebas semanales puede hacerlo [aquí](#).

<b>Pruebas de COVID-19 Semanales a través del Distrito</b>	
<b>ESTUDIANTES</b>	<b>EMPLEADOS</b>
<p style="text-align: center;"><a href="#">Registro de Estudiantes</a> <i>Debe ser completado por el padre / tutor, si es menor de 18 años</i></p>	<p style="text-align: center;"><a href="#">Registro de Pruebas para Empleados</a></p>
<p style="text-align: center;"><a href="#">Sitio web de Pruebas de COVID-19 para Estudiantes</a></p>	<p style="text-align: center;"><a href="#">Sitio web de Pruebas de COVID-19 para Empleados</a></p>
<p><a href="#">Procedimientos, Contactos, Formularios, Horarios, Preguntas Frecuentes de COVID-19</a></p>	

#### **Vacunas de COVID-19**

El CDC y la FDA autorizaron recientemente la vacuna COVID-19 para niños de 5 a 11 años. Recomendamos encarecidamente a todas nuestras familias que vacunen a sus hijos en edad escolar. Como hemos visto, cuanto más altas son las tasas de vacunación, menor impacto tiene el COVID -19 en nuestro día a día. Por favor, ayude a mantener seguras nuestras escuelas y salones de clases vacunando a sus niños en edad escolar.

Gracias al personal, padres, estudiantes y miembros de la comunidad por su continuo apoyo y compromiso con el éxito de nuestro distrito.

#WeAreInglewoodUnified

Sinceramente,

Erika F. Torres, Ed.D., MSW  
Administradora del Condado